

Le Conseil de ministres adopte la mise à jour du plan de prévention du Covid-19



La Havane, 6 mars, (RHC).- Le Conseil des ministres de Cuba a adopté ce jeudi la mise à jour du plan de prévention du Covid-19.

Au cours d'une réunion extraordinaire de ce Conseil, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a mis l'accent sur l'importance de travailler unis, avec intelligence et contrôle face au danger que représente cette épidémie.

Cuba n'a pas encore dépisté de cas de Covid-19. Cependant, le président cubain a insisté sur l'importance des efforts en commun que doivent déployer tous les organismes de l'administration centrale de l'État, les organisations politiques et les organisations populaires.

Miguel Díaz-Canel a également plaidé pour un contrôle épidémiologique systématique et à concevoir en toute précision les procédures à adopter dans chaque scénario possible.

Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, s'est référé au renforcement des mesures de surveillance épidémiologique.

«Si la personne suspecte est détectée dans les aéroports, ports et Marinas, ou encore à l'intérieur des avions, des yachts ou des bateaux de croisières, le personnel médical le transférera dans les locaux d'isolement temporaire que nous avons prévus pour leur évaluation médicale et évacuation sûre dans des centres d'accueil. Les médecins de frontières est chargé alors de mener les actions et les procédures prescrites dans les protocoles établis dans le pays.»

Plus de 96 mille personnes ont contracté la maladie dans 81 pays. 3 mille d'entre elles sont décédés d'après un rapport de l'Organisation Mondiale de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216218-le-conseil-de-ministres-adopte-la-mise-a-jour-du-plan-de-prevention-du-covid-19>



Radio Habana Cuba